



Créée en 1669 à Chambord « pour le divertissement du Roy »

Monsieur de Pourceaugnac

Comédie-ballet de Molière et Lully

sera donnée

au Théâtre Impérial le 27 février 2016 à 20h45

Art dramatique, musique et danse se mêlent inextricablement pour faire de ce tourbillon carnavalesque un spectacle total. Une pièce rarement jouée à ne pas manquer « *pour votre divertissement* ».

Mise en scène : **Clément Hervieu-Léger**, pensionnaire de la Comédie Française

Musique : **Compagnie des Arts Florissants**.

Prix de groupe en première catégorie : **55 €** (réservé aux adhérents à jour de la cotisation 2015/2016).

Un cocktail dînatoire vous sera offert dans la rotonde à partir de 19h30

Inscriptions jusqu'au 31 décembre 2015 à l'aide du bulletin joint. (Le nombre de places étant limité, retournez le bulletin rapidement).

Jean-Baptiste Lully, Compiègne, 1662